



*Pastor Benjamin Barnabas,
selbst verfolgt, hilft Menschen in diesem
Flüchtlingslager, nicht zu verzweifeln.*

Themennachmittag

Gewalt gegen Christen

Das Thema Christenverfolgung ist aktueller den je.
Der Referent Alejandro Kaiser vom christlichen Hilfswerk
Open Doors wird mit uns das Thema vertiefen.

Mittwoch, 11. Februar, 14.30 Uhr
Bullingerstube, Kirche Oerlikon

Kirchenkreis zwölf

reformiert-zuerich.ch/zwoelf

Themennachmittag

Gewalt gegen Christen

Das Thema Christenverfolgung ist aktueller den je. Der Referent Alejandro Kaiser wird mit uns das Thema vertiefen.

Millionen von Christen in Subsahara-Afrika sind gewaltsamer Verfolgung ausgesetzt. Die Not ist besonders gross in Nigeria, der Demokratischen Republik Kongo oder Burkina Faso. Als Reaktion auf diese Situation startete die afrikanische Kirche die Kampagne «Arise Africa» (auf Deutsch: «Afrika – Vereint gegen Gewalt»), um das Bewusstsein für die Krise zu schärfen, zum Gebet anzuregen und finanzielle Unterstützung zu erhalten. Der Vortrag bietet eine wertvolle Gelegenheit, das Leben verfolgter Christen besser zu verstehen – und zu erfahren, wie wir ihnen konkret helfen können.

Alejandro Kaiser ist Regionalleiter bei Open Doors Schweiz. Der Verein setzt sich seit beinahe 70 Jahren dort ein, wo Christen aufgrund ihres Glaubens in Gefahr sind.

Mit Pfarrerin Andrea Ruf, Ruth Tobler und dem Freiwilligenteam.

Brauchen Sie einen Fahrdienst an die Veranstaltung? Dann melden Sie sich frühzeitig unter 044 311 45 00.

Eintritt frei – Kollekte zugunsten von Open Doors Schweiz.

Mittwoch, 11. Februar, 14.30 Uhr
Bullingerstube, Kirche Oerlikon

Kirchenkreis zwölf

reformiert-zuerich.ch/zwoelf

Themennachmittag

Gewalt gegen Christen

Das Thema Christenverfolgung ist aktueller den je. Der Referent Alejandro Kaiser wird mit uns das Thema vertiefen.

Millionen von Christen in Subsahara-Afrika sind gewaltsamer Verfolgung ausgesetzt. Die Not ist besonders gross in Nigeria, der Demokratischen Republik Kongo oder Burkina Faso. Als Reaktion auf diese Situation startete die afrikanische Kirche die Kampagne «Arise Africa» (auf Deutsch: «Afrika – Vereint gegen Gewalt»), um das Bewusstsein für die Krise zu schärfen, zum Gebet anzuregen und finanzielle Unterstützung zu erhalten. Der Vortrag bietet eine wertvolle Gelegenheit, das Leben verfolgter Christen besser zu verstehen – und zu erfahren, wie wir ihnen konkret helfen können.

Alejandro Kaiser ist Regionalleiter bei Open Doors Schweiz. Der Verein setzt sich seit beinahe 70 Jahren dort ein, wo Christen aufgrund ihres Glaubens in Gefahr sind.

Mit Pfarrerin Andrea Ruf, Ruth Tobler und dem Freiwilligenteam.

Brauchen Sie einen Fahrdienst an die Veranstaltung? Dann melden Sie sich frühzeitig unter 044 311 45 00.

Eintritt frei – Kollekte zugunsten von Open Doors Schweiz.

Mittwoch, 11. Februar, 14.30 Uhr
Bullingerstube, Kirche Oerlikon